

PROVINCIA | Diputación

La Diputación destina alrededor de 275.000 euros para paliar los daños de las últimas inundaciones

Salvador Fuentes y Manuel Gutiérrez adelantan que la institución trabajará en la elaboración de un plan de choque para este tipo de catástrofes

Redacción

Martes 13 de septiembre de 2011 - 13:47



La Diputación de Córdoba destinará alrededor de 275.000 euros para paliar los daños ocasionados por las últimas inundaciones en la provincia, “que causaron en muchos casos estragos bastante importantes y en otros, daños colaterales que necesitaban de una actuación urgente”, según ha informado el vicepresidente primero de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes .

Se trata de una subvención resuelta este martes, que ha sido aprobada en cumplimiento de una ordenanza específica excepcional con motivo de las lluvias, “y con la que queremos contribuir a que los ayuntamientos

reparen, arreglen y, en su defecto, renueven equipamientos sociales y de todo tipo de infraestructura técnica”, ha destacado Fuentes.

Las inundaciones afectaron fundamentalmente a alcantarillado, viviendas, calles, caminos rurales, puentes, vestuarios de campos de fútbol, hundimiento de zonas en calles, edificios municipales, aceras por caídas de árboles y rotura de equipamientos.

Estas subvenciones han sido dadas a diez ayuntamientos que reclamaron las mismas, y son Villanueva del Duque, Dos Torres, Nueva Carteya, Santaella, Torrecampo, Santa Eufemia, Cañete de las Torres, Villa del Río, Cardeña y Villaviciosa.

Asimismo, el vicepresidente primero ha anunciado que la Diputación está trabajando, conjuntamente con los ayuntamientos de la provincia, en la elaboración de “un plan de choque para intentar prevenir las posibles inundaciones futuras. Se trata de elaborar una especie de mapa con las zonas de riesgo y hacer las obras menores oportunas con las que intentar evitar mayores catástrofes”.

Por su parte, el presidente del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios, Manuel Gutiérrez, ha dado cuenta de las intervenciones realizadas por los efectivos de los distintos parques de bomberos de la provincia, sobre todo los de Montoro, Montilla y Baena, para actuar en las inundaciones de Cañete de las Torres y Villa del Río.

Gutiérrez ha destacado que el día 18 de mayo, los bomberos actuaron desde las 17:15 horas, cuando se produjo la primera llamada, hasta las 4 de la madrugada. Hubo un total de 80 intervenciones en Cañete de las Torres, “con una prioridad fundamental de buscar personas que podían estar en situación de riesgo”.

En el caso de Villa del Río, hubo un total de 45 intervenciones, con la misma prioridad del rescate de personas en peligro. La principal actuación en esta localidad fue la evacuación de las personas que se hallaban en el interior de un tren que se había inundado en la propia vía.

Manuel Gutiérrez ha reiterado que “cuando hay una situación de estas características, automáticamente se activa una situación de emergencia en todos los parques de bomberos, para una incorporación inmediata de sus efectivos”.

PULSA PARA VER EL VÍDEO